

Ressort: Technik

Nach massiver Kritik: Microsoft lenkt bei neuer Xbox ein

Redmond, 20.06.2013, 08:59 Uhr

GDN - Nach der massiven Kritik über die Nutzungsbedingungen der neuen Spielekonsole aus dem Hause Microsoft, der Xbox One, lenkt die Soft- und Hardwareschmiede ein und verzichtet auf eine ständige Internetverbindung. Zudem können die Spiele nun doch nach Belieben getauscht und weiterverkauft werden.

Spartenchef Don Matrick erklärte im Firmenblog von Microsoft, dass es bei der Xbox One nun so funktioniere wie bei der Vorgängerkonsole Xbox 360. Die zunächst angekündigten Einschränkungen hatten im Internet für einen Sturm der Entrüstung gesorgt, der laut Matrick für den Sinneswandel bei Microsoft gesorgt habe. "Wir haben zugehört", erklärte der Spartenchef auf der Internetseite von Microsoft. Die neue Spielekonsole soll im November auf den Markt kommen.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-16201/nach-massiver-kritik-microsoft-lenkt-bei-neuer-xbox-ein.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com